
Pièces 6 Pièces

Superficie 541 m²

Référence 4416384

Prix 3 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans une Résidence de standing avec piscine, gardien, parc et tennis, magnifique

Penthouse d'une superficie habitable de 240 m².Il se compose de 5 chambres et 4

salle  de  bains.  Terrasse  de  300  m²  et  une  vue  époustouflante  sur  la  mer  et  sur

Monaco.Un  double  garage  et  une  cave  complètent  ce  bien  d'exception.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

de Géorisques:

In  a  luxury  residence  with  swimming  pool,  janitor,  park  and  tennis  court,

magnificent Penthouse with 240 m² of living space.It comprises 5 bedrooms and 4

bathrooms. Terrace of  300 m² and a breathtaking view of  the sea and Monaco.A

double  garage  and  cellar  complete  this  exceptional  property.Information  on  the

risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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